
                                                                                                                

                                                                                                                               
 

                                                                                         Campo Bom, 10 de setembro de 2018.  

   

 

                                                            REQUERIMENTO  

 

Excelentíssimo Senhor Victor  de Souza  

Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS  

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

 Apreciado e deliberado o seguinte requerimento:  

 

Solicito realização de Audiência pública com INSS Campo Bom e a Coordenação regional da 

entidade, no dia 04/10/2018 as 19:00 horas na câmara de Vereadores de Campo Bom, para que seja 

esclarecido acerca do alto índice de pessoas com laudo de médicos (ESPECIALISTAS) atestando 

incapacidade de trabalho que estão ganhando alta de seus auxílios doença? Porque o INSS faz suas 

avaliações com médicos clinico?   

 

E que seja dada publicidade a convocação para audiência pública mediante publicação em redes 

sociais disponíveis e em meio jornalístico local.  

                                                             

                                                     JUSTIFICATIVA  

Diante tantas reclamações em relação ao alto índice de alta de pessoas que estavam em auxilio 

doença mesmo apresentando atestados (laudos de incapacidades prescritas por especialistas) se faz 

necessárias tais explicações para que melhor possamos instruir nossos munícipes, a cerca de como 

buscar seus direitos.   

  

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima e consideração.    

  

  

 

                               ________________________________________  

                                                    Vereador JOCELI FRAGOSO  

                                                                    LIDER PTB 


